

28

Con tan Solo Preguntar

El farolero se mostraba sereno y nunca dudaba de la dirección a la que iba, parecía como si conociese este laberinto como la palma de su mano, y lo que es aún increíble, este no tenía miedo a ningún ente corrupto o a eso tan peligroso llamado demonio pese a estar en un lugar completamente a oscuras, un lugar donde en cualquier momento algo de la nada podría saltar y abrazar a quemarropa el corazón de los involucrados.

Bami por otro lado, este al parecer está disfrutando más el viaje de lo que yo lo hago, y pues, es que esta muy cómodo sobre mi hombro, a pesar de su aliento débil y consistente, la hemorragia que persiste en su cuerpo parece algo más común que mi estado de somnolencia y visiones repentinas.

Creo que si me acerco más al farolero podré preguntarle unas cuantas cosas, y es que tengo muchas dudas, de hecho. ¿Quién será ese Zarel del que tanto pregunta? Y ¿A dónde se dirige?, ¿Cuál será su nombre y de donde vendrá?

Corrí tan fuerte como pude a tal manera de acercarme lo más rápido, estiré mi mano y casi al punto de tocarlo fui golpeado justo en esta por otra mano, Bami se había despertado, este me susurró diciéndome que no conocíamos quien era ese ente y que lo más seguro era alejarnos de él. En ese momento le pregunté a que tanta ilusión tenía por ver a un farolero si iba a acobardarse al momento de hacerle frente, además “Tú y yo tampoco nos conocemos del todo” fruncí el seño y realicé un ligero toque en el hombro del farolero, en ese instante Bami cerró sus ojos y se hizo el inconsciente.

El farolero le preguntó respecto a lo que pasaba, con lo que yo le pregunté respecto a la criatura corrupta, “nunca había visto a ningún ente corrupto hablar”, todos los que me había encontrado hasta este entonces carecían de cierta entelequia. El farolero se me quedó observando detenidamente y me preguntó acerca de dónde venía, yo le dije que no tenía idea, simplemente aparecí cerca del bosque de coníferas muy a lo lejos de Ciudad Gourmet, el farolero me preguntó el hecho de cómo conocía tal lugar a lo que yo le contesté diciéndole que en esa ciudad había conocido a varios entes dentro de un bar y sumado a esto anteriormente había conocido a un bibliotecario que forjaba estrellas.

“¿Forjador de estrellas?, hacía mucho tiempo que no escuchaba semejante etiqueta, de hecho, es muy raro que alguien a estas expensas sepa de encender estrellas a menos que... ¿Conoces al Maestro Cirujano?”

Afirmé no realmente saber nada salvo poca información que me había ofrecido Joseph, el farolero en ese entonces cerró un poco sus ojos y alegó que ese nombre lo había escuchado en alguna parte. Yo volví a preguntarle respecto al mencionado demonio y esta me dijo que se trataba de algo completamente diferente a un ente corrupto, estos podían hablar y no poseían sombra... ¿Sombra? ¿Cómo así que no poseen sombra?, el farolero me dijo que era una explicación larga que ella no entendía del todo, pero su amiga Daevid sí.

En ese momento dudé de preguntarle respecto a ese tal Zarel ¿Quién es ese Zarel por el que preguntabas al demonio?, en ese momento el farolero se detuvo, yo me detuve y observé a Bami abrir uno de sus ojos para ver que ocurría. El farolero se quedó irresoluto mirando al vacío, yo tomé su lámpara y le hice agito con tal de regresar a consciente al farolero, este parpadeó un poco y me miró calladamente, en pocos segundos su mirada se tornó alegre y me dijo que se trataba de un amigo con el que tenía cuentas pendientes, en ese momento se distrajo y atrapó a Bami con uno de sus ojos abiertos. A continuación le preguntó si podía levantarse, Bami todo nervioso intentó hacerlo luego de bajarse de uno de mis corpulentos hombros. Este recayó un tanto pero poco después logró mantenerse de pie a pesar de estar escupiendo sangre a diestra y siniestra. El farolero se acercó a mí y susurrando me preguntó si esa hemoptisis en Bami era algo de qué preocuparse, yo alegué que desde que le conocía me parecía un tipo muy raro, el farolero se echó a reír.

Bami se molestó y preguntó el porqué se estaba riendo, yo le dije que su problema de hemoptisis era algo muy extraño, el mago frunció el seño y me pidió que se lo explicase más claro, junté todas mis palabras en mi boca y desaté una hermosa oración compuesta de muchas palabras a tal manera que Bami entendió la reacción del farolero. En ese momento le dije al farolero que Bami tenía intenciones de preguntarle ciertas cosas, el mago se retrajo y cerrando sus ojos negó semejante cosa. El farolero comenzó a reírse otra vez y dijo que Bami era muy chistoso, que más bien parecía una especie de payaso...

Bami se molestó, dijo que se iría por su cuenta y comenzó a dar pasos hacia una ruta desconocida, el farolero le dijo que no se fuera y le preguntó sobre lo que quería saber. Bami se volteó y le preguntó sobre si él venía de Ciudad Brillo, el farolero comenzó a reír con lo que Bami enfureció otra vez y volteándose comenzó a caminar, el farolero le dijo que conoce ese lugar como la palma de su mano de tal manera que Bami sonrió un poco y le preguntó acerca de la ubicación de la ciudad, el farolero alegó diciendo que conocía como llegar y de hecho haría una parada en tal sitio, Bami dijo que tenía que llegar lo más rápido posible, el farolero le preguntó el objetivo de tanta prisa a lo que el mago dijo que tenía que encontrarse con alguien en tal lugar, el farolero calló durante un momento, su rostro se tornó seco y serio, segundos después cambió su expresión y nos dijo que iríamos a ese lugar luego de hacer unas cuantas paradas...

El mago se volteó y me dijo que le daba mala espina ese farolero, yo le dije que no había nada que temer, además, estamos dentro de un laberinto muy peligroso sin aparente salida, ¿Tienes una mejor idea?. El mago me miró de reojo y me dijo que lo que pasara iba a ser responsabilidad mía. Es increíble lo muy pretencioso que es este ente, pensé...

Bami aceptó la oferta del farolero, con lo que este nos preguntó nuestros nombres. Yo me presenté por Kael mientras que Bami se presentó por El mago, el farolero se quedó observando seriamente el rostro de El mago y acto seguido me miró y dijo era hora de seguir andando...

Yo caminaba a la par del farolero mientras que Bami mostraba cierta desprecia y cautela caminando un poco más atrás de nosotros..., este se me acercaba una que otra vez para que yo le preguntara algo al farolero, yo le decía que se quedara tranquilo dado a que el tiempo para las preguntas llegaría, por ahora era mejor estar concentrado y en silencio mientras estuviésemos en un lugar tan oscuro y complejo...

De un momento a otro el farolero se detuvo y comenzó a tocar con su mano derecha la pared que tenía a más fácil acceso, esta pared presumía de tener cierta humedad, tenía gotas de agua como si de un tamiz se tratase, el farolero comenzó a decirnos que ya estábamos cerca. De pronto una voz grotesca apareció de la nada, en ese momento Bami se acercó a nosotros y cerró sus ojos, yo me asusté mientras que el farolero simplemente comenzó a hablar

“Hasta ahora habías estado muy calladito, ¿Se puede saber el motivo por el que ya empezaste a ensuciar el silencio?”, la voz grotesca le dijo que nunca encontraría a Zarel ni siquiera con la mayor ayuda posible, el farolero enfureció y sacó de su túnica el frasco donde había contenido un trozo del demonio, acto seguido observó el frasco y le dijo que si seguía balbuceando le terminaría de calcinar, “Haz lo que desees pero no podrás encontrar a Zarel, ¡hahahaha!” el farolero afincó sus cejas y se quedó observando el frasco por un momento, segundos después el demonio dijo que si ya se había cansado del jueguito para encontrar a Zarel.

Bami desde donde estaba me preguntó con voz baja respecto a que tanta importancia tenía ese Zarel, “De seguro ha de ser alguien importante” mencionó.

Para sorpresa de todos, el farolero fue consumado por una calma intensa, este haciendo uso de una voz muy fémica le dijo al demonio que dentro de poco él les sería de mucha utilidad para encontrarlo..., el farolero revolvió el frasco a tal manera de que las cenizas contenidas opacaran el pedazo de materia aún vigente del demonio, este luego guardó el frasco en su lugar y nos dijo que teníamos que seguir adelante, que nuestro primera parada era llegar al pueblo de Orhan.

Bami preguntó lo que harían en ese sitio y el farolero nos dijo que en ese lugar teníamos que recoger un encargo, “algo de materia prima” dijo en voz baja. El demonio se pronunció diciendo “Ahh con que aún quedan entes en ese pueblucho”

El farolero le indicó que dentro de poco no tendría sentido que él supiese de la existencia de entes en tal sitio, segundos después comenzó a reír y dijo que faltaba poco para salir de la zona de Beal. Bami se mostró perdido, yo le pregunté al farolero si este conocía al tren, este me dijo que había montado en él una que otra vez y mucho más aún luego de que quedara como el único tren activo, “Creo me dijiste antes que ustedes dos estaban en ese tren, todavía me pregunto, ¿Cómo hicieron para llegar hasta acá?”

Bami dijo que por un accidente se habían caído desde el balcón del último furgón..., yo me quedé observando su rostro lleno de cinismo y luego dije que el tren estaba sufriendo fuertes turbulencias, “Los administradores de la maquinaria alegaban era la corrupción que les estaba atacando”... “Muy cierto” dijo el farolero, “la corrupción lleva mucho tiempo intentando atraparles debido a que ellos transportan varios entes, menos mal están al tanto de la situación”. En ese momento me llené de dudas pues, ¿Cómo cuantos entes puede haber? El mundo se ve tan desolado que no permite pensar sobre la existencia de algo vivo que no sean plantas, espesura o insectos..., “Tienes muchas preguntas Kael, menos mal conozco a la persona correcta que podrá si bien no contarte todo, te dirá varias cosas respecto a cómo funciona el Cuerpo Celeste, Y tu amigo... Me pregunto qué tanto tendrá que hacer en Ciudad Brillo...”

Bami nos observó y dijo que era un secreto, que era algo muy privado

Continuábamos aún dentro del laberinto, el farolero se detuvo otra vez para palpar una de las paredes que tenía rastro de humedad, me le acerqué para preguntarle acerca de que tan pendiente estaba de las paredes mojadas, el farolero me hizo señas para que hablase en voz baja a tal manera de que el demonio no me escuchase, esta se acercó a mi oído y me dijo que detrás de todas esas paredes húmedas se encontraba una habitación repleta de agua, esta al parecer venía desde la superficie y se depositaba aleatoriamente en el subsuelo, había que tener cierto cuidado de que no se rompieran las paredes húmedas para no liberar caudales donde la corrupción se depositaba, y es que me generó cierta duda, ¿La corrupción se encuentra en el agua?, el farolero me indicó que la corrupción se arraigaba a todo lo que tuviese vitalidad con el fin de mantenerse con vida... es por eso que la corrupción no se suele apreciar en edificios salvo que contengan alguna materia vegetal.

Información muy valiosa la verdad, y eso que en la biblioteca había leído muchos libros pero, hay muchas más información importante dentro de un ente, algo que puedes hallar con tan solo preguntar.